



## UNIVERSIDAD ■ REUNIÓN

## El Grupo Coimbra busca crear un máster en Salud y Desarrollo en África en los próximos años

■ Buscará financiación europea para ponerlo en marcha

A.S.

El Grupo Coimbra, que reúne a 39 universidades de toda Europa que tienen en común una larga historia con ubicación fuera de las capitales nacionales, buscará financiación europea para crear un máster en Salud y Desarrollo, que será impartido por Universidades de este grupo y en alguna africana. La idea es que la temá-

tica entremezcle aspectos útiles en medicina y desarrollo técnico de las regiones, según explicó ayer a LA GACETA Juan Luis García, delegado de la Universidad de Salamanca en el Grupo Coimbra.

La Facultad de Filología acogió ayer la reunión del grupo de trabajo "África, Caribe y Pacífico", que dedica su atención a es-

tas regiones del mundo aunque últimamente lo hace de modo especialmente estrecho con el África subsahariana.

Este grupo de universidades realiza dos o tres encuentros al año para coordinar actividades y solicitudes de proyectos europeos dirigidos a la cooperación con esas zonas desfavorecidas del planeta.



Reunión del Grupo Coimbra, ayer en la Facultad de Filología./GUZÓN